## Die etwas andere Chilbi in der psychiatrischen Klinik

**Schlösslitag in Oetwil** Die Privatklinik Clienia Schlössli ist eine der grössten psychiatrischen Kliniken der Schweiz. Am Samstag lud sie die Oetwiler Bevölkerung ein und brachte das Dorf in Feststimmung.

Seit Jahren gehört der Schlösslitag zum festen Bestandteil der Oetwiler Agenda. Einmal im Jahr nämlich lädt die psychiatrische Klinik Clienia Schlössli AG die Bevölkerung zu sich ein. An diesem Tag bietet die unterdessen 135 Jahre alte Privatklinik jeweils ein buntes Programm für Kinder und Erwachsene. Am Samstag war es zwischen 11 und 16 Uhr wieder so weit.

Zum einen erhielten die Besucherinnen und Besucher einen Einblick in die Arbeit der Klinik. An Informationsständen wurde Auskunft gegeben, das Schlössli bot Führungen an, und die Chefärztin hielt einen Fachvortrag. Zum anderen fand auf dem Areal der Klinik eine Art Chilbi statt. Neben Foodständen gab es auch einen Markt, an dem allerlei Selbstgemachtes feilgeboten wurde.



## Die Besucherinnen und Besucher erhielten auch einen Einblick in die Arbeit der Klinik.

Am diesjährigen Schlösslitag warteten nicht nur Attraktionen wie ein Karussell und das beliebte Elektrozügli, das jeweils durch das Festgelände tuckert. Es waren auch mehrere Vereine aus der Region mit Spielständen und anderen Angeboten vertreten. So bot beispielsweise die Feuerwehr Oetwil eine kleine Hauswand an, an der Besucherinnen und Besucher mit einem Wasserschlauch aufgemalte Flammen abschiessen konnten.

Zudem zeigte die Parkour-Abteilung des Turnvereins Stäfa verschiedene Choreografien, und die Musikschule Oetwil grüsste von der Bühne mit unterschiedlichen Aufführungen.

Die jungen Besucherinnen und Besucher vergnügten sich derweil beim Torwandschiessen, Entenfischen, Schokokusswerfen oder beim Kinderschminken. Angebote wie Lebkuchenverzieren oder das Basteln von Antistressbällen forderten zudem die Kreativität der kleinen Besucherinnen und Besucher. (hid)

Weitere Impressionen vom Schlösslitag online auf zsz.ch.



Kleine Besucherinnen und Besucher drehten ein paar Runden auf dem Karussell. Fotos: Sabine Rock



Fahrt mit dem Zügli durch das Festgelände.



Das Festzelt war gut besucht.



Die Feuerwehr Oetwil bot spielerisches Löschen für Kinder.



Basteln mit Antistressbällen.



Allerlei Selbstgemachtes wurde verkauft.